

Escritor Gustavo Frías recibió homenaje en la comuna de El Tabo

Un homenaje al escritor Gustavo Frías se llevó a cabo en la Escuela Básica de Las Cruces, en la comuna de El Tabo. A partir de ahora la biblioteca de ese establecimiento educacional lleva el nombre de este destacado escritor nacional.

Hace varios años que el destacado escritor nacional Gustavo Frías reside en la localidad costera de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, creando nuevas obras a través de las palabras, su mayor legado y su trabajo durante todo este tiempo.

Los guiones de películas chilenas como "Julio comienza en Julio", "Caluga o menta" y libros como "El Inquisidor", "Catalina tres nombres para Catalina" ayudan a entender la forma en que la vida es analizada en sus creaciones, a pesar de que hoy esta más dedicado a descubrir la historia cultu-

ral oculta de Las Cruces.

Es uno más de los que habitan a orillas del mar y forma parte de los símbolos culturales chilenos que han vivido o viven allí, y de ahí nace la naturaleza de este sencillo pero importante homenaje que

ahora recibe su nombre, una iniciativa de la dirección del establecimiento.

El director del establecimiento, Armando González, destacó la gran importancia de este reconocimiento a un hombre tan importante para la

Hay que destacar que la iniciativa tuvo gran acogida entre las autoridades de El Tabo, que no quisieron estar ausentes de este homenaje al escritor, reconociendo en él un aporte a la cultura comunal y de toda la provincia de San Antonio.

El alcalde de El Tabo, Emilio Jorquera, destacó la importancia y el legado que Gustavo Frías ha dejado en el país, y el gran aporte a la cultura y las artes que representa su presencia en la comuna y la provincia, dada su amplia trayectoria.

Para Gustavo Frías, este homenaje es inmerecido y prefiere ha-

blar de los proyectos que esta desarrollando ahora, como la historia cultural de Las Cruces, que marcó la cultura chilena y que él aún está rescatando para entregársela una vez más a todo Chile.

Gustavo Frías de 73 años, ha dicho que ya no abandonará Las Cruces, dejando que todo su talento creativo se confunda con los paisajes de la costa y la inmensidad del mar, desembocando en homenajes tan sentidos y que lo vinculan más a la zona, como en este caso, dejando una clara muestra, una vez más, de que este litoral es el preferido de escritores y artistas.



recibió.

La Escuela básica de Las Cruces, muy cercana a su casa le recibió este viernes, ya que es la biblioteca del establecimiento educacional que

zona y para todo el país, con la gran cantidad de trabajos que ha publicado y entregado a nuestro país.

Por su parte, el jefe del DAEM de El Tabo, Luis Díaz, también festejó este sencillo pero a la vez significativo homenaje de bautizar la biblioteca con el nombre de este reconocido escritor nacional y que además hoy es uno de los habitantes de la zona.

Escritor Gustavo Frías recibió homenaje en la comuna de El Tabo [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Gustavo Frías recibió homenaje en la comuna de El Tabo [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa